

*Ich bin nur in das Zimmer nebenan gegangen.  
Ich bin ich, ihr seid ihr.  
Das, was ich für euch war, bin ich immer noch.  
Der Faden ist nicht durchschnitten.  
Weshalb soll ich nicht mehr in euren Gedanken sein,  
nur weil ich nicht mehr in eurem Blickfeld bin?  
Ich bin nicht weit weg,  
nur auf der anderen Seite des Weges.  
(Henry Scott Holland 1847-1918)*

In grosser Liebe nehmen wir Abschied von meinem treu besorgten Ehemann, unserem herzenguten Vater und Opa, lieben und grosszügigen Bruder, Schwager, Onkel und Götti

# Hans Mathis, Architekt HTL

9. September 1943 bis 19. Dezember 2018

Er war der starke Fels der Familie und ein grossartiger und grossherziger Mensch, der seine Arbeit als Architekt liebte und bis zum letzten Tag mit grosser Leidenschaft ausübte. An seinem Arbeitsplatz hat ihn kurz vor Weihnachten eine Hirnblutung ereilt und aus seinem aktiven Leben gerissen. Seine Verwandten, Angestellten und Geschäftspartner haben einen in vielen Bereichen höchst kompetenten, verlässlichen und stets freundlichen Ansprechpartner verloren, der ihnen als Vorbild diente. Er hinterlässt uns in grosser Trauer. Wir sind dankbar für seine Liebe und Fürsorge und all die schönen Erinnerungen, die wir an ihn bewahren. In unseren Herzen wird er weiterleben.

*Die Trauerfamilie*

Abdankungsfeier:

Freitag, 4. Januar 2019, 11.00 Uhr, Reformierte Kirche Uitikon.  
Grablegung im Familienkreis um 10.30 Uhr, Friedhof Uitikon.

Traueradresse:

Doris Mathis-Hauser, Breitacherstrasse 17, 8142 Uitikon